Städte liesern, welche die Bevölkerung der meisten der genannten Orte um das Doppelte und mehr vergrösert zeigen und auserdem fünszig neue Namen von Städten nennen wird, in welchen munteres teutsches Leben und Treiben sich regt. — Wer nach einem Mensschenalter über Missouri schreibt, wird vielleicht läckeln über die Schilsterung, welche ich heute gebe. Irgend Jemand wird sie aber ausbeswahren, damit fünstige Geschlechter ersahren, wie Alles hier gesworden ist.

Fünfundzwanzigster Abschnitt.

Schilderungen einzelner Gegenden und

In der langen Zeit, welche ich in Missouri verlebt habe, gestatteten mir die Verhältnisse doch nur in den letten Jahren, mitunter einen weiteren Ausslug zu machen. So konnte ich nicht mit allen Theilen des Staates mich durch eigenes Anschauen bekannt machen und erstenne es dankbar an, daß einige Freunde mich in den Besitz werthsvoller Schilderungen von einzelnen Theilen des Staates gesetzt haben, aus welchen ich das Erheblichste hier mittheile.

Hr. Fiala in St. Louis hat über den Südwesten von Missouri, mit welchem bekannt zu werden er als Landmesser und Tourist die beste Gelegenheit hatte, eine werthvolle Schilderung gegeben, welcher das Folgende meistens entnommen ist.

Dieser Südwesten ist nicht nur eine reiche, sondern auch eine, poetische Gemüther befriedigende Gegend. Das Einzige, was diesem



